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Jean Roch 
« Mon rêve était d’être un performer, d’écrire mes textes et de les chanter. »

Après des tubes comme « Can 
you feel it » et « My love is over », 
Jean-Roch est de retour avec son 
nouveau tube « I’m alright » ! Vous 
êtes déjà nombreux à danser 
dessus et il est bien parti pour 
devenir le tube de cet été. Vous 
découvrirez prochainement son 
premier album « Music saved my 
life ». Jean Roch est notre invité. 
Attention, dansez maintenant ! 

Coulissesmédias : Ton nouveau single 
s’appelle « I’m alright », pour commencer 
je voulais savoir si tout était « alright » 
pour toi ?

Jean Roch : Oui, plus que jamais ! Le titre 
est déjà rentré sur plusieurs radios 
comme NRJ et Fun Radio. Le clip a eu 
beaucoup de vues et je suis rentré 
directement en 18ème position des clubs. 
Tout se passe à merveille, alors oui tout 
est alright pour moi ! (rires) 

Coulissesmédias : Peux-tu nous parler de 
ce nouveau titre ?

Jean Roch : Je l’ai écrit il y a un an, l’été 
dernier lorsque j’étais à St-Tropez pour 
composer mon album qui s’intitule                 
« Music saved my life ». J’ai eu l’idée au 
détour d’un live de faire écouter mes titres 
à différents artistes afin de les présenter 
et d’essayer de les séduire avec. Par 
chance, certains comme  Kat De Luna et 
Flo Rida ont adoré mes morceaux et ont 
eu envie de me rejoindre sur ce projet. 
Nous venons d’univers différents, mais en 
même temps notre complémentarité 
permet une belle alchimie et je suis super 
content du résultat.

Coulissesmédias : Le clip est vraiment 
très sympa, peux-tu nous parler du synop-
sis et du tournage ?

Jean Roch : Ça parle d’un conflit amou-
reux. Parfois, quand nous sommes 
confrontés à ce genre de situation, ça en 
devient drôle. Enfin, la dérision et le 
dramatique peuvent être drôles parfois 
suivant la vision qu’on veut leur donner. 
Le tournage s’est déroulé pendant le 
festival de Cannes mais je n’ai pas voulu 
tourner dans des clubs comme tout le 
monde aurait pensé. Nous sommes allés 
sur une petite île, dans un endroit qui 
s’appelle « la Guérite ». Je voulais un 
endroit simple pour me démarquer des 

autres clips. Le réalisateur est un ancien 
photographe de magazines de mode 
comme Vogue, ce qui a donné un grain 
unique et original. Je voulais aussi rendre 
hommage et faire un petit clin d’œil aux 
années Riviera dans les années 50. 

Coulissesmédias : Tu as sorti deux 
singles « Can you feel it » en 2003 et « My 
love is over » en 2010, pourquoi avoir 
attendu aussi longtemps pour l’album ? 

Jean Roch : Ces 2 titres ont été des titres 
phares pour mon développement musical. 
Pour « Can you feel it », je n’étais pas 
épanoui, j’étais un DJ producteur et ce 
n’est pas ça que je voulais. Mon rêve était 
d’être un performer, d’écrire mes textes et 
de les chanter, comme je l’ai fait pour « My 
love is over » et « I’m alright ». Ces deux 
titres me correspondent mieux et j’ai 

vraiment envie de les défendre en club, 
en faisant des live. Être sur scène est le 
mode d’expression dans lequel je me 
sens le mieux. Je suis vraiment content 
qu’autant d’artistes aient eu envie de 
travailler avec moi sur ce premier album. 
C’est une grande marque de confiance et 
j’ai hâte de défendre tout ça ! 

Coulissesmédias : Justement, peux-tu 
nous dévoiler quelques noms d’artistes 
que l’on retrouvera sur ton album ?

Jean Roch : Je n’ai pas envie de dévoiler 
des noms pour le moment car d’autres 
singles vont suivre avant la sortie de           
« Music saved my life ». J’ai envie de 
laisser la surprise au public. Je peux juste 
vous dire que cet album a séduit tous les 
gros artistes US qui m’ont toujours fait 
rêver. Ils ont aimé mon univers et ça c’est 
la plus grande récompense que je 
pouvais avoir. 
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Jean Roch 
« Faire de la scène et enregistrer en studio sont les choses qui me procurent le plus de plaisir. »
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Coulissesmédias : Tu fais beaucoup de 
choses, tes clubs, la musique, tu as aussi 
animé des émissions … si tu devais 
choisir une seule activité, laquelle choisi-
rais-tu ?

Jean Roch : La musique, car ma voix c’est 
la musique ! Je ne me suis jamais consi-
déré comme patron de club, ce que j’aime 
c’est élaborer des projets artistiques et 
que ça aboutisse. Faire de la scène et 
enregistrer en studio sont les choses qui 
me procurent le plus de plaisir. Lorsque 
j’entends le titre à la radio, je suis tout 
excité et ça me donne beaucoup 
d’émotions.  Tous les commentaires que 
j’ai pu lire sur les réseaux sociaux m’ont 
aussi touché, et j’adore communiquer 
avec le public. 

Coulissesmédias : Où en est le projet 
d’émission pour NRJ12 qui consistera à 
trouver ton assistant ?

Jean Roch : J’ai pas mal de projets à la 
télé dont celui-là mais rien n’est signé 
pour le moment et je n’ai pas le temps de 
m’en occuper. 

Coulissesmédias : Y a-t-il de la concur-
rence entre David Guetta, Bob Sinclar et 
toi ?

Jean Roch : Il n’y a pas de concurrence 
entre nous car je ne fais pas la même 
chose qu’eux. Au contraire nous sommes 
très complémentaires. À l’époque de             
« Can you feel it » j’étais dans la même 
catégorie mais aujourd’hui plus du tout, je 
suis auteur/interprète. J’ai pris cette 
décision, il y a plus de 5 ans, j’ai pris des 
cours de chant et passé beaucoup 
d’heures en studio pour travailler ma voix. 
Je voulais qu’elle soit mon mode 
d’expression principal.

Coulissesmédias : Pour terminer quel 
sera ton programme durant cet été ?

Jean Roch : Je vais passer l’été à St-Tro-
pez pour finaliser l’album pour la rentrée 
pour qu’il soit au top du top ! Peut-être que 
d’ici là, d’autres grandes stars viendront 
s’ajouter au projet. 

Coulissesmédias : Alors pas de vacances 
pour toi ?

Jean Roch : Avec mon album, prendre 
des vacances m’est impossible. Mais de 
toute façon, pour moi, ce n’est pas une 
corvée car je fais ça avec plaisir et pour 
les bonnes raisons donc c’est l’essentiel. 
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